

17 de abril del 2015

Estimados Señores de Intégrate para ayudar RD.

Reciba un afectísimo saludo de parte de la fundación hogar de niñas MADELAES, por este medio queremos reiterarles las GRACIAS, por el gran aporte que nos hicieron. Que de verdad se necesita mucho en un lugar como este. Agradecemos su valiosa colaboración, su entrega y desprendimiento, la verdad es que no tenemos palabras para agradecerle tan grandioso gesto de solidaridad.

Pero también queremos darles las gracias por sacar un espacio de su tiempo para pensar en las necesidades de los demás que es para nosotros una muestra más de amor al prójimo, como lo pide nuestro dios. Nos despedimos cordialmente, pidiéndole a dios que los bendiga hoy mañana y siempre.

Con sentimiento de alta estima  
Fundación MADELAES

